



学校教育目標「郷土を愛し、将来を見つめ、賢く、優しく、逞しく生きる『星のっ子』の育成」

令和6年度の重点目標「自分の考えを伝えるよう表現できる生徒の育成」

薫風香る季節を迎えつつあります。4月ははじめには校長室から見えるグラウンドの桜が、風とともに花吹雪となっている景色に心を奪われていました。

さて、私は4月から校長として赴任しています原芳則（はらよしのみ）といひます。星野村での勤務は初めてで、不慣れな面もありますが、本校の職員とともに力を尽くして参ります。今後ともよろしくお願ひします。



12名の新入生を迎えました

去る4月9日、多くの来賓の方々のご臨席のもと、第80回入学式を挙行しました。新入生の引き締まった姿からは希望に満ちあふれた表情を見ることができました。また、翌日の10日には新入生歓迎会が行われました。新入生は上級生から部活動の紹介を受け、その後は生徒全員で歓迎レクリエーションを楽しみました。



【入学式】



【部活動紹介】



【入学式】



【歓迎レクリエーション】

転出職員を紹介します

このたびの人事異動で、本校から転出した職員を紹介します。これまで本校の教育活動を担っていただきました先生方には感謝の気持ちでいっぱいです。転出された先生方の今後ますますのご活躍をお祈りします。

なお、今年度の職員については、20日の保護者会でみなさまへ紹介を行います。

【転出職員】 ※（ ）内は転出先

- | | | | | | |
|---|------|-------|---|----|-------|
| ・ | 校長先生 | (中) | ・ | 先生 | (中) |
| ・ | 先生 | () | ・ | 先生 | (中) |
| ・ | 先生 | (中) | ・ | 先生 | (退職) |

